

卓球

今回は真新しい昭和電気武道スポーツセンター武道場1での開催だった。総合開会式での情報保障を終え、武道場に移動したが誰も来ない。試合会場が急遽変更と聞きあわてて移動。



でも「卓球の開会式は予定通り武道場1で行うから」ととんぼ返り。バタバタしている大会スタッフや手話通訳さんとのやりとりに、緊張した心がちょっと和んだ。

さて、開会式の20分間には主催者や連盟会長たちの生挨拶、競技の注意事項などがあり、要約筆記者2名だけでホワイトボードに書いたり、前ロールを掲示したりは人数的に厳

しかった。選手のお二人は手話を主に利用する方たち。競技中は邪魔にならないように待機した。競技中の情報保障はもしものときのため。だから2名で十分なんだけど。

卓球の情報保障の人員配置は、来年の検討事項かも。 (小寺 淑子)

フライングディスク

障スポお手伝い経験者揃いの現場で、召集と表彰に持ち場を分担。

召集場所にイーゼルを2か所に設置し、召集時刻等を記載したホワイトボードを掲示したところ、選手、関係者に大好評。しかし、午後になって強風で倒れるアクシデントがあり、次回の課題となりました。

表彰は係員と協力し、順位と名前に間違いがないよう確認しながらホワイトボードに記載し、持ち場を全うできました。

選手の笑顔がカンフル剤になりました。 (佐藤 加奈子)



急遽ノートテイクも!



～レシートのご協力 2000 枚超～



イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン贈呈式



4月7日(日)、イオン高城店にて、毎月11日に開催されるイエローレシートキャンペーンの贈呈式がありました。

今回は8団体で、陽ざしの会は2000枚以上のご協力をいただきました。

キャンペーン中に各団体がレジ傍に立つことで知ってもらえるきっかけになると店長様も挨拶のなかで言われていました。会員の皆様もイオンで買い物した際は、イオン高城店かマックスバリュ賀来店でキャンペーンに協力してください。

(梅崎 照美)



平成 30 年度会員交流会

平成 31 年 3 月 16 日、毎年恒例の会員交流会が開催されました。参加者は 12 人と少数でしたが、いろんな話題が飛び交って、終始和やかでした。

年に 1 度だけ開かれる会員だけの親睦会は、様々な素顔を見られる貴重な機会です。次回はぜひご参加ください。

年度末の会員交流会は、茶話会でした。

彩りが綺麗な美味しいお弁当を食べ、お喋りのひととき。久しぶりに見えられた先輩からの珍しいお饅頭もいただきました。

ストレス解消法の話には、映画鑑賞、散歩、文具収集等々。皆さんの意外な面を発見。チームワークが大切な要約筆記。一人一人が重要な存在、お互い元気でいきましょう。

これからもよろしくお祈りいたします。



(柳井紀子)

赤い羽根共同募金

- ・「令和元年度募金に係る広域公募助成金」の交付申請手続きを完了しました。
- ・「赤い羽根共同募金」運動に参加予定です。

期間中（令和元年 10 月から 2 年 3 月まで）例会や交流会などの際に、募金箱を設置する予定ですので、皆さまのご協力をお願いいたします。



おくやみ

「陽ざしの会」旧会員の児玉幸代さんが、5 月 30 日にご逝去されました。享年 94 歳でした。当会の 3 代目会長で、昭和 63 年の設立から携わり、要約筆記活動や人材育成にご尽力くださいました。

体調がすぐれないとのことで、前年度で退会されたばかりの訃報でした。

児玉さんの要約筆記に対する思いは並々ならぬものがあり、平成 18 年には大分県社会福祉協議会より感謝状を拝受され、広報紙においては、日本語シリーズ「知って得する豆知識」や当会の歴史を振り返った「あゆみ」の連載が記憶に残る方もいることでしょう。

長年のご活躍に感謝するとともに、ご冥福をお祈りいたします。



編集後記

新しい時代「令和」が始まり、陽ざしの会も新体制でスタートしました。

皆さまどうぞよろしく
お願いいたします。

障害者スポーツ大会、
ご協力をいただいた皆さま
ありがとうございます。五月とは思えない暑さの中、大変お疲れさまでした。

最近の若手選手の成長は素晴らしく、レジェンドもそれに負けていないとのこと。これからの活躍が益々楽しみます。
選手の頑張り感動しながら、私たちも、少しでもお役に立ちたいという思いを新たにしたい大会でした。

(森崎百合子)